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今回の香港行きを決意した理由は、なんと言ってもファンドラップです。 

ガチ勉強会に参加するまでは、ファンドなんか自分には遠い世界だと思ってい

ました。 

 

しかしキックオフセミナーで自分にもファンドが持てる事を知りました。 

知った以上は自分もファンドを持つ事を決意していました。 

 

しかも年々日本人には条件が厳しくなっている事実も知りました。 

以降チャンスが来た時にいつでもファンドを契約できるように、生活の中から

無駄な支出を減らしお金が余る工夫をしてスタンバイしていました。 

 

キックオフセミナーの時は漠然とした感じでしたが、ガチ勉強会のコンテンツ

で学習を進めていく中で具体的に自分にとっての必要性を強く感じるようにな

ってきました。 

 

特に保全と継承に優れた点とインフレに対する優位性です。 

改めて古くからお金もちがこのようなシステムを作り、資産を守り増やしてき

た意味がよく分かりました。 

 

同時にファンドを持った場合に海外に銀行口座をセットで持っておく必要性も

強く感じました。 

 

現在資産と呼べる様なお金も無く、自分自身のスキルも十分とは言えない中で

香港行きを決断した理由はやはり自分の成長を時代は待ってくれないと思った

からです。 

 

本来であれば十分な資産と十分なスキルを持ってからでも遅くはないのでしょ

うが、冷静に考えても一般的な日本人の立場は悪くなる一方です。 

自分の将来には絶対に欲しい物だと思いましたので、何とかして出来るうちに

行動しようと思いました。 

 

  



 

HSBC口座開設編 

事前の書類の用意や学習は特に問題無くスムーズにできました。 

英語はかなり苦手です。 

当日最も困ったのは、中国系の人の英語がかなり聞き取りづらく一瞬頭の中が

真っ白になりました。 

この事は香港の空港に着いた時から薄々感じていました。 

冷静にじっくりと聞けば何とかなりました。 

 

これは慣れの問題だと思うので積極的に現地の人と英語で会話することをオス

スメします。 

HSBCの銀行担当者の方も口座開設サポート付きで開設に来ている事を知って

いる様で（ここの部分は非常に大きです）意地悪な質問も一切無く安心できま

した。 

 

口座開設の理由と入金金額をしっかり伝えれば、その他は深く突っ込んだ質問

も無く助かりました。 

後は居住年数や電話番号を質問され一段落するといつ香港にきた？いつ帰る？

この後何処に行きますか？などの世間話でした。 

答えに詰まる部分も多かったですが、担当者の方が上手に答えに誘導までして

もらえたので問題なく出来ました。 

 

結局は練習したわりには、緊張で上手には英語を話すことは出来ませんでした。 

しかし、単語でいいので堂々と話す事が大切でした。分からない所も堂々と分

からないと言えばより分かり易く言い換えてくれました。 

 

開設にかかった時間は、ブース内で３０分程度。 

内、開設についてのやり取りは１５分程度でした。 

その後、担当者の方がブース外に出てカードなどを持って戻ってこられてから

は事務的な作業に１５分程度でした。 

この時点で開設は確定なので、安心して待つことが出来ました。 

数箇所にサインを求められただけです。 

その後、ブースを出て別窓口に移動して入金をしました。 

その間にサポートスタッフの方が、ATMのアクティベートとインターネットバ

ンキングの設定をして頂きました。 

最後に銀行内の PCで自分のインターネットバンキングの口座へログイン方法

を教えて頂きログインして確認して終了でした。 



 

全体で４５分程度でした。 

 

サポートスタッフの方は全員日本語が上手で丁寧な説明をして頂き一切困るこ

となくとてもスムーズに出来ました。 

同伴していた子供は、中野さんがしっかり預かって頂けたので、とにかくブー

ス内での開設作業をこなす事だけに集中することができ大変助かりました。 

 

 

ファンド編 

午後は全員のHSBC の口座開設を終え IFAオフィスに向かいました。 

一日中移動は全て IFAのバスで熱い香港でもとても快適でした。 

オフィスに到着後、会議室に通されると外の眺めが美しい所でした。 

最初の一時間程は、IFAの会社の説明や日本では聞けないファンドの説明をし

っかりして頂きました。 

 

事前にガチ勉強会で学習していたこともあり特に問題無く復習のような感じで

した。 

後は詳な部分や疑問など、丁寧に分かるまで説明して頂けました。 

お蔭で迷いなく契約を決めることができました。 

IFAの方とお会いするのは初めてでしたが、とても信頼できると感じました。 

特に唯でさえ複雑なファンドをちゃんと日本語で対応して頂け、更に日本にも

サポートセンターがあり素晴らしいと感じました。 

その他幅広い業務内容で、今後も何かと相談できる頼もしい会社だと感じまし

た。 

 

現在日本国居住者でオススメできるファンドは２種類位しか無く、自分のライ

フプランを考えて決めると良いとのことでした。 

もちろん両方とも契約することも可能でした。 

 

私は月々の積立資金を捻出できるか不安な部分も有りますが、将来の自分によ

り良い未来を残すために決断しました。 

私が選んだのは RL360 で初心者には ITAのほうがオススメの様でしたが・・・ 

ファンドを契約する最大の目的は子供に枯れる事のない水瓶を残す事が出来れ

ばと考えています。 

その点では繰り延べ運用が可能な RL360がピッタリでした。 

更に、自分への年金としても使え万一の病気や怪我などの時にも累積ユニット



 

から資金を引き出す事も出来るので保険の変わりとしても使え自分の人生に大

きな安心を得る事ができます。 

満期後は繰り延べ運用は可能でも積立は出来なくなるので、当然最長の３０年

です。 

その間に最低でも１億円以上を積立る予定です。 

今の所は今後の積立額の増額もでき、将来ドンドン増額させて膨らませて行こ

うと思います。 

短期的にはマイナスになっても満期までの３０年間のダブルでドルコスト平均

をかけることで安定した資産に育ってくれると思います。 

更にインフレに対しても有効で、現金で貯めてもマイナスは無くてもインフレ

で目減りするのは目に見えていますのでファンドで保全することが大切だと感

じています。 

 

もし迷いのある人は現地に行って聞くべきです。 

そこで迷いをスッキリ解消できるのなら行動するべきです。 

それどもモヤモヤするなら止める方がいいと思います。 

IFAを信頼できてしっかりサポートしてもらえても、自分自身を信頼できない

とこの長い道のりは乗り切れないと思います。 

私の場合は、決して最初は楽ではなくそれなりに大変な部分も有る事を覚悟し

ています。 

しかし、そこは自分のノルマだと思って乗り越えてやろうと思い契約しました。 

説明と契約手続きの間は、丸本さんに子供を預かって頂き子供も大喜びで大変

助かりました。 

 

娘にも素晴らしい経験ができ、よい思い出がまた増えました。 

今回の企画が無ければ、自力ではまず無理だと思います。 

いつも素晴らしい提案や企画をして頂き、ありがとうございます。 

 

人見 


